

“Eliseo y la Sanidad de Naamán” - 2 Reyes 5:1-18

Introducción: Dios se revela también a las naciones circundantes.

Escritura:

2º Reyes 5:3–5 — ³ Y ella dijo a su señora: ¡Ah, si mi señor estuviera con el profeta que está en Samaria! Él entonces lo curaría de su lepra. ⁴ Y Naamán entró y habló a su señor, diciendo: Esto y esto ha dicho la muchacha que es de la tierra de Israel. ⁵ Entonces el rey de Aram dijo: Ve ahora, y enviaré una carta al rey de Israel. Y él fue y llevó consigo diez talentos de plata y seis mil siclos de oro y diez mudas de ropa.” ... ⁸ Y al oír Eliseo, el hombre de Dios, que el rey de Israel había rasgado sus vestidos, envió aviso al rey diciendo: ¿Por qué has rasgado tus vestidos? Que venga él a mí ahora, y **sabrás que hay profeta en Israel.**”

I. Naamán llega a la casa de Eliseo.

2º Reyes 5:10–12 — ¹⁰ Y Eliseo le envió un mensajero, diciendo: Ve y lávate en el Jordán siete veces, y tu carne se te restaurará, y quedarás limpio. ¹¹ Pero Naamán se enojó, y se iba diciendo: He aquí, yo pensé: «Seguramente él vendrá a mí, y se detendrá e invocará el nombre del Señor su Dios, moverá su mano sobre la parte enferma y curará la lepra». ¹² ¿No son el Abaná y el Farfar, ríos de Damasco, mejor que todas las aguas de Israel? ¿No pudiera yo lavarme en ellos y ser limpio? Y dio la vuelta, y se fue enfurecido.”

A. ¿Cuál fue la primera reacción y actitud de Naamán ante las palabras de Eliseo? V11-12

1. Reacción-
2. ¿Cómo explica el versículo 5:1 la actitud de Naamán ante Eliseo? –
3. Entonces, además de la lepra, ¿de qué más quería Dios que sanara Naamán?

B. ¿Qué estaba requiriendo el Señor de Naamán a través de las palabras de Su propio siervo? V13-14

2º Reyes 5:13–14 — ¹³ Pero sus siervos se le acercaron y le hablaron, diciendo: Padre mío, si el profeta te hubiera dicho que hicieras alguna gran cosa, ¿no la hubieras hecho? ¡Cuánto más cuando te dice: «Lávate, y quedarás limpio»! ¹⁴ Entonces él bajó y se sumergió siete veces en el Jordán conforme a la palabra del hombre de Dios; y su carne se volvió como la carne de un niño pequeño, y quedó limpio.”

1. ¿Qué dice 1 Pedro 5:5-7 sobre la importancia de la humildad?

II. Al examinar 2 Reyes 5:15-18, ¿cuál fue la respuesta a su sanidad?

2º Reyes 5:15–18 — ¹⁵ Y regresó al hombre de Dios con toda su compañía, y fue y se puso delante de él, y dijo: He aquí, ahora conozco que no hay Dios en toda la tierra, sino en Israel. Te ruego, pues, que recibas ahora un presente de tu siervo. ¹⁶ Pero él respondió: Vive el Señor, delante de quien estoy, que no aceptaré nada. Y Naamán le insistió para que lo recibiera, pero él rehusó. ¹⁷ Y Naamán dijo: Pues si no, te ruego que de esta tierra, se le dé a tu siervo la carga de un par de mulos, porque tu siervo ya no ofrecerá holocausto ni sacrificará a otros dioses, sino al Señor. ¹⁸ Que el Señor perdone a tu siervo en esto: Cuando mi señor entre en el templo de Rimón para adorar allí y se apoye en mi mano, y yo me incline en el templo de Rimón cuando tenga que adorar allí, que el Señor perdone a tu siervo por esto.”

A. ¿Qué entendimiento de Dios llegó a tener Naamán? V. 15

B. ¿Qué diferencia vemos en la actitud de Naamán?

1. ¿Por qué Eliseo rechazaría Su plata?
2. ¿Qué perspectiva tenía Eliseo sobre los bienes materiales (**2 Reyes 5:26**)?